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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 9) ODG C.C. 31/07/2020 INDIVIDUAZIONE DEGLI ORGANISMI 

COLLEGIALI INDISPENSABILI PER I FINI ISTITUZIONALI (ART 96 DE D.LGS 267/2000) 

Presidente Andreani:” La parola al Segretario.” 

Segretario Generale:”Periodicamente la norma impone che dobbiamo individuare quali sono 

gli organismi collegiali indispensabili, questo affinché si possano creare dei recuperi di 

efficienza e dei risparmi di spesa, nel nostro Comune vengono confermati tutte le 

Commissioni consiliari la prima, la seconda la terza e la quarta, la prima per intendersi è 

quella finanza …..personale e la seconda  commercio agricoltura e artigianato, la terza  

urbanistica e lavori pubblici mentre al quarta ……pubblica istruzione, dopo di che si conferma 

la Commissione paesaggio, la Commissione assegnazione alloggi edilizia residenziale pubblica, 

quella per la tenuta in aggiornamento degli elenchi dei cittadini idonei all’ufficio …..e il 

Comitato unico di garanzia, sia chiaro che queste sono commissioni che chiaramente sono 

deputate per legge non potevamo sopprimerle, abbiamo fatto un elenco riepilogativo al pari 

dell’elenco riepilogativo degli altri comitati gemellaggi pari opportunità mensa nido bocciofila 

museo archeologico e comitato per il centro italiano della fotografia, questo viene portato in 

approvazione quest’anno ma periodicamente lo ritroverete prima dell’approvazione del 

bilancio.”   

Presidente Andreani:” Interventi in merito? Nebbiai.” 

Consigliere Nebbiai (Bene Comune):” Salve! Buonasera a tutti, voglio fare un intervento su 

questa delibera perché non ho capito una cosa Segretario, dove sta il risparmio cioè qui si 

parla di fare questo atto ricognitivo che lei ha spiegato benissimo, va fatto saltuariamente, ma 

non ho capito il risparmio nostro qual è cosa abbiamo tolto che ci fa risparmiare visto che 

nella delibera della norma è comunque quella di conseguire risparmi di spese e recupera di 

efficienza. Colgo l’occasione di augurare buone ferie a tutti, per chi non ha fatto le ferie. ” 

Segretario Generale:” Allora in molti Comuni ci sono le commissioni abbondanti, in queste 

Comuni ci sono, come avete visto, solo quelle che sono previste dallo statuto e quelle previste 

per legge, però abbiamo l’obbligo comunque ricognitivamente di riconfermarle ovviamente 

potrebbero esserci anche delle modifiche statutarie che eliminerebbero alcune commissione, 

nel nostro caso in quello di Bibbiena non è previsto, le altre commissioni sono a titolo 

gratuito, non è che si  consegue un risparmio diretto ma indirettamente si confermano già 

quelle esistenti.” 

Consigliere Nebbiai (Bene Comune):”Si mette a votazione.” 

Presidente Andreani:” Si mette in votazione contrari? Accendete le telecamere, Bronchi, 

Fusco.” 

Consigliere Fusco (Avanti Insieme): “Favorevole, ho problemi con la linea.” 

Presidente Andreani: ”Allora contrari ci sono? Astenuti 3, favorevoli 11, immediata 

eseguibilità stesso esito ok si conclude il Consiglio comunale” 

Consigliere Vannucci (Cittadini in Comune):”Posso dire una cosa velocissima, volevo 

sollecitare l’Amministrazione su un punto importante, secondo me, non avendo potuto fare 

l’interrogazione, mi rivolgo al Sindaco, secondo me sarebbe opportuno iniziare subito, a 

seguito della fusione che ha avvenuta fra Ubi banca, meglio incorporazione da parte di Intesa 

San Paolo e Ubi banca, ci sarà una probabile ristrutturazione delle sedi delle banche che 
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potrebbe interessare anche la sede di Bibbiena, che potrebbe essere chiuso in quanto le due 

banche sono prospicienti le due sedi, mi chiedevo se non poteva essere l’occasione da parte 

dell’Amministrazione di far pressioni sul nuovo soggetto che è venuto ad essere per utilizzare 

nuovamente tramite un immobile presente ex banca Etruria di Bibbiena la possibilità di 

mettere nuovamente un istituto di credito anche nel centro storico, di dare un senso anche 

alla piazzolina visto che una volta c’erano ben tre banche mentre ora c’è rimasta la posta 

sperando che ci rimanga con tutto quello che può rappresentare la posta, dal punto di vista 

economico. Grazie.” 

Presidente Andreani:” Chiudiamo il Consiglio comunale, buona ferie a tutti.” 

   


